

Muestra familia optimismo ante fallo de Corte

Alistan denuncia contra García Luna

► Afirma abogado
de Cassez en Francia
que lo deshonesto
debe ser castigado

Mónica Delgado
CORRESPONSAL

PARÍS.- La defensa de Florence Cassez prepara una denuncia contra el Secretario de Seguridad Pública federal, Genaro García Luna, quien estaba al frente de la Agencia Federal de Investigación, corporación que dio a conocer la captura de la francesa.

Luego de que se dio a conocer el fallo de la Primera Sala de la Suprema Corte, que desechó la liberación inmediata de Cassez, el abogado Franck Berton informó ayer que la denuncia contra García Luna será presentada ante la justicia francesa en las próximas semanas.

“Lo vamos a hacer porque creo que lo que es deshonesto debe castigarse. Hoy ya no estoy solo, hay cuatro ministros que están conmigo y que dicen que ese hombre (Genaro García Luna) fabricó pruebas. A la justicia francesa le interesará mucho y todo está en el informe del Señor Zaldívar”, aseguró.

Asimismo, el abogado acusó al Presidente Felipe Calderón de

haber presionado a los ministros del máximo tribunal en México.

“Estoy convencido de que para el Presidente Calderón es un asunto personal (el caso Cassez). ¿Cómo el Presidente de un gran País puede, a ese grado, hacer presión sobre los jueces de la Suprema Corte?”, cuestionó el abogado en conferencia.

Por su parte, la madre de Florence Cassez, Charlotte, dijo estar sumamente triste y decepcionada, aunque destacó que seguirán luchando y se mostró optimista ante una posible revisión del proceso.

“Es un primer avance. Hay que considerar que hay algo positivo, hay algo nuevo e importante. Seguiremos luchando hasta lograrlo (la liberación de Cassez). Será duro pero seguiremos.

“Es horrible. Hasta quizás prefiero no hablar hoy con ella por teléfono porque es muy duro”, agregó.

Berton consideró que el informe del Ministro Zaldívar se inscribe en la reforma de la justicia mexicana y que todo avance en el caso Cassez lo es también –en general– para la justicia mexicana.

“Florence se ha vuelto mexicana, su protección es la protección de los derechos humanos en México y Zaldívar escribió ese informe a favor de Florence como lo ha hecho para otros casos (de mexicanos)”, aseguró.

